

# BIG ISSUE

## Patroli Dialogis oleh Polsek Cidahu Polres Sukabumi bersama warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Apr 5, 2024 - 11:47



*Patroli Dialogis oleh Polsek Cidahu Polres Sukabumi bersama warganya*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tengah, Aipda Yadi Yusnadi, S.H., kembali menggelar aksi nyata dalam mendekatkan diri kepada masyarakat melalui kegiatan DDS Anjangsana. Pada hari Jumat, tanggal 5 April 2024, tepat pukul 10.00 WIB, Kp. Bojongpari Desa

Pondokkaso Tengah menjadi saksi kegiatan yang dilakukan dengan penuh semangat oleh Aipda Yadi Yusnadi.

Dalam kesempatan yang hangat itu, Aipda Yadi Yusnadi tak hanya sekadar berjabat tangan, namun juga menyampaikan serangkaian pesan penting kepada warga sekitar. Salah satu yang menjadi fokus utama adalah mensosialisasikan aplikasi super APP Polri kepada warga. Langkah ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Namun tak hanya itu, momentum Ramadhan juga dimanfaatkan sebagai panggung penting untuk mengajak semua pihak agar berperan aktif dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. "Situasi aman dan tenteram menjadi tanggung jawab bersama," tegas Aipda Yadi Yusnadi.

Tidak lupa, pesan pencegahan terhadap kejahatan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga disampaikan dengan tegas. Warga diminta untuk turut berperan aktif dalam mencegah terjadinya tindak pidana tersebut dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan.

"Tidak ada satu pun tindakan kejahatan yang bisa berhasil jika kita bersama-sama menjaga keamanan dan saling bertindak sebagai benteng pengaman," ujar Aipda Yadi Yusnadi dengan mantap.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan penuh kehangatan. Dari mata senyum warga yang tersaji, tergambar betapa antusiasnya mereka menerima kedatangan Bhabinkamtibmas. Bersama-sama, mereka menyatukan tekad untuk menjaga keamanan lingkungan.

Sebuah catatan positif dari langkah nyata Bhabinkamtibmas yang tidak hanya berhenti pada ucapan, namun juga tindakan nyata untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Semoga langkah-langkah kecil ini dapat membawa dampak besar bagi keamanan dan kenyamanan bersama di Desa Pondokkaso Tengah.